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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 28.02.2007 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Stadträte Wolff/Schuh - Frakti on NEUES 

FORUM+UNABHÄNGIGE - zum Stand der Vermietung der Lä den am 
Riebeckplatz 

  
 
Wie ist der Stand der Vermietung am Riebeckplatz? 
 
 
 
 
 
gez. Sabine Wolff   gez. Prof. Dr. Dieter Schuh 
Stadträtin NEUES FORUM   Stadtrat UNABHÄNGIGE 
 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2007/06295 
Datum:   07.02.2007 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Frau Wolff, Sabine 
     



Stadt Halle (Saale)         19.02.2007 
Geschäftsbereich I 
Zentraler Service 
 
 
 
 
 
 
 
 
Beantwortung der Anfrage der Stadträte Wolff/Schuh – Fraktion NEUES FORUM + 
UNABHÄNGIGE  
– zum Stand der Vermietung der Läden am Riebeckplat z 
Vorlage-Nr. :   IV/2007/06295 
TOP:  8.2 
 
 
Die Ladenzeile am Riebeckplatz wurde am 20.10.2006 an die Immobilienverwaltung Riebeckplatz 
GmbH veräußert.  
 
Diese hat auf Rückfrage mitgeteilt, dass ein großes Interesse an der Anmietung von Ladengeschäften 
besteht. Zurzeit laufen die Verhandlungen zur Auswahl. In der 8. Kalenderwoche wird mit dem 
Ausbau der ersten Mieteinheiten begonnen. Voraussetzung war der Abschluss der 
Mängelbeseitigung im Innenkreis Ende Januar. Für die einzelnen Nutzungen sind konkrete 
Bauanträge zu stellen, so dass planmäßig, wie bereits einem Artikel in der MZ zu entnehmen war, am 
1. Juli 2007 die Eröffnungsfeier stattfinden soll.  
 
Nähere Angaben zu den potentiellen Mietern wurden nicht gemacht.  
 
 
 
 
 
Egbert Geier 
Beigeordneter  
Zentraler Service 
 


